

ENERGIE : Hyd'Occ pose la première pierre de son usine de production d'hydrogène

La société Hyd'Occ, créée par Qair Premier Élément, filiale hydrogène du groupe Qair (siège social à Villeneuve-lès-Béziers/Hérault, CA 100 M€, 300 salariés), producteur indépendant d'électricité verte, a posé le 29 juin la première pierre de son usine de production d'hydrogène à Port-la-Nouvelle, sur une emprise foncière de 5,5 hectares. Hyd'Occ va investir 60 millions d'euros dans la construction de l'usine, rapporte [LA TRIBUNE](#).